



El equipo de Elon Musk asume el control del sistema de pagos del Tesoro de EEUU

Description

Integrantes del equipo del empresario Elon Musk, designado por el presidente de EEUU, Donald Trump, como titular del recién creado Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE), asumieron el control del sistema de pagos del Departamento del Tesoro, de acuerdo con reportes de la prensa local.

Según los informes, se trata de uno de los primeros actos como secretario de Estado del hombre más rico del mundo, quien junto con sus asociados recibió en “acceso completo” a los sistemas de pago críticos del Gobierno federal, que incluyen la información personal sensible de millones de estadounidenses.

“La corrupción y el despilfarro están siendo erradicados en tiempo real”, afirmó Musk en sus redes sociales en referencia a la supuesta toma de control del DOGE del sistema de pagos del Departamento del Tesoro de EEUU.

El diario The New York Times informó que, incluso antes de la toma de posesión del presidente Donald Trump, Musk y su equipo comenzaron a exigir acceso a los sistemas de pago sensibles, que son utilizados por el Gobierno federal para desembolsar trillones de dólares cada año y son esenciales para evitar un incumplimiento de la deuda federal.

El periódico The Washington Post informó, por su parte, que el secretario del Tesoro, Scott Bessent, marginó personalmente a David Lebryk, un funcionario clave responsable de la gestión de las medidas extraordinarias que el Tesoro está tomando para evitar un impago de la deuda estadounidense.

Según el reporte, Elon Musk y su equipo presionaron repetidamente al Lebryk para que les diera acceso a los sistemas de pago, como parte del plan de la Administración Trump para controlar el gasto gubernamental.

De acuerdo con The Washington Post, en lugar de proteger la integridad y el funcionamiento del sistema de pagos, el secretario Bessent cedió a las presiones de la Casa Blanca y, en última instancia, le obligó a abandonar el cargo.

“Con esta medida se corre el riesgo de un colapso financiero mundial que costaría billones de dólares y millones de puestos de trabajo”, denunció la congresista demócrata Elizabeth Warren.

“Es extraordinariamente peligroso entrometerse en los sistemas críticos que garantizan que decenas de millones de estadounidenses reciban sus cheques de la Seguridad Social, devoluciones de impuestos y prestaciones de Medicare”, afirmó la legisladora, miembro principal del Comité del Senado sobre Banca, Vivienda y Asuntos Urbanos (BHUA) y miembro del Comité de Finanzas del Senado .

“Esta asombrosa mala gestión —dar la vuelta a todo el sistema de pagos del Gobierno federal y marginar al funcionario de carrera de más alto rango responsable de su gestión— podría desencadenar una crisis financiera mundial”, advirtió Warren en una carta dirigida al secretario Bessent.

De acuerdo con la legisladora, el control de los sistemas de pago del **Departamento del Tesoro** podría permitir a la Administración Trump **cortar “unilateralmente”** —e ilegalmente— los pagos a millones de estadounidenses, poniendo en riesgo la seguridad financiera de familias y empresas, basándose en el favoritismo político o en los caprichos de Musk y de su equipo.

It’s alarming that Elon Musk has access to government payment systems used to deliver Social Security and Medicare benefits.

He also drove out the senior career official at Treasury responsible for preventing a potential default on U.S. debt.

Congress must investigate. <https://t.co/bK4WJ9MM96>

— Elizabeth Warren (@SenWarren) [February 1, 2025](#)

“El público depende de la integridad de esos sistemas, que controlan el flujo de más de 6 billones de dólares en pagos a familias estadounidenses, empresas y otros beneficiarios cada año”, escribió Warren. Añadió que, dada la naturaleza altamente sensible de la información contenida en estos sistemas, su control suele estar limitado a un reducido número de funcionarios de carrera.

Date Created

Febrero 2025